

支援物資ご提供の御礼

謹啓 春暖の候、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は青年会議所活動へ多大なるご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私ども(社)酒田青年会議所では、山形県内及び酒田市へ避難されている被災者の方々へお渡しする支援物資を募って参りました。結果、皆様より本当に多くの善意をお寄せいただき、多くの支援物資を頂戴することが出来ました、誠にありがとうございます。

我々(社)酒田青年会議所会員一同も、酒田市近郊にお住まいの皆様の暖かいお心、人を想うお心の大きさに、今まで以上に郷土への誇りを新たにしました次第です。

皆様にお寄せいただいた支援物資は、要請に応じて随時被災者の方々へお渡ししております。また、支援物資をご提供頂いた皆様にも、感謝のお気持ちをお伝えたく、簡単ではありますが、御礼状を書かせていただきました。

我々(社)酒田青年会議所会員一同は、被災された方々に一時的・一過的な支援ではなく、継続した支援活動を実施していく所存でございます。今後とも、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

本来であれば、物資をご提供いただいた皆様お一人おひとりへご挨拶に伺うべきところではございますが、失礼ながら書面をもちまして御礼に代えさせていただきます。

最後となりますが、皆々様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。

謹白

平成23年度4月18日

社団法人 酒田青年会議所
理事長 阿部 敦